

Maison Familiale et Rurale de Mane

Fête espagnole

Dans le cadre de leur formation, les élèves de Terminale Bac Pro SAPAT de la MFR de Mane portent un projet éducatif et citoyen intitulé « Fête espagnole », qui se déroulera le 11 avril à Salies-du-Salat.

Ce projet vise à valoriser la culture espagnole tout en permettant aux élèves de développer des compétences en organisation, communication, animation et travail collectif.

Afin de soutenir la réalisation de cet événement, une cagnotte solidaire a été mise en place pour contribuer au financement de la décoration, des animations, du matériel et de la communication.

Affiche.

Pour participer à la cagnotte : scannez la QR code présent sur l'affiche ou cliquez sur le lien ci-dessous.

Participer à la cagnotte